

ABSTRAK

SASFIKANTA BR GINTING. NIM 309121070. Peranan Rakoetta Sembiring Brahmana terhadap Perkembangan Tanah Karo pada Tahun 1945- 1954. Pendidikan sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2013.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana latar belakang kehidupan Rakoetta Sembiring Brahmana serta peranan beliau sebagai bupati pertama karo terhadap perkembangan tanah karo.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Studi pustaka (library research) dan Penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data dengan menggunakan Studi pustaka (library research) dilakukan dengan menelaah buku-buku atau dokumen-dokumen yang relevan terhadap masalah yang diteliti dengan tujuan menjadikannya sebagai dasar atau landasan bagi peneliti untuk menguji kebenaran data yang diperoleh. Penelitian lapangan (field research), Metode penelitian ini dilakukan dengan mencari dan mengumpulkan data sebanyak-banyaknya dari lapangan. Di dalam penelitian ini peneliti melakukan penelitian di kota Kabanjahe kabupaten karo.

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti maka diperoleh hasil bahwa selama menjadi bupati tanah karo, Rakoetta Sembiring Brahmana beberapa kali memindahkan pusat pemerintahan tanah karo ke daerah- daerah yang dianggap aman agar roda pemerintahan dapat tetap berjalan. Secara umum pemindahan ibu kota tersebut yakni respon terhadap gempuran-gempuran yang dilakukan oleh pihak Belanda. Selama menjabat sebagai bupati karo, Rakoetta Sembiring brahmana Pernah mengeluarkan mata Uang untuk kabupaten karo, tindakan yang sangat membantu perekonomian di tanah karo. Di bidang pendidikan juga tidak lepas dari perhatian beliau tampak dari dilengkapinya sarana pendidikan seperti pembangunan sekolah dan pemberantasan buta huruf di tanah karo. Perhatian diberikan Rakoetta sembing Brahmana terhadap Penderitaan rakyat selama di pengungsian dengan memberikan makanan serta tempat tinggal sementara. Sosok beliau sangat dicintai rakyat tanah karo karena perhatian dan kepedulian beliau memberi perubahan terhadap tanah karo.